

Rencontre avec Hackym KHATTOU

¾ aile du SCG (interview Sylviane & Eddy du 23/10/2012)



Ton Cv ?

Je suis né le 18 août 1980 à Lavaur. Je mesure 1m77, pèse 83 kg et ma profession est animateur sportif.

Ton parcours sportif ?

Hormis une parenthèse à Lavaur en 2009-2010 et à Briatexte en 2010-2011, j'ai toujours joué au Scg ou mes débuts remontent à l'âge de 11 ans. En parallèle depuis quelques saisons, j'exerce aussi dans l'arbitrage en série régionale.

Tes passions ?

La guitare que je pratique depuis une quinzaine d'année mais aussi l'escalade.

Ton meilleur souvenir ?

J'en citerais trois. D'abord le titre de champion de France Reichel avec Graulhet en 2000. Mais aussi une finale de l'espérance en 99 remporté face à Mazamet et une victoire mémorable devant Gaillac en 2002-2003 ou nous avons gagné de plus de 50 points ...

Le plus mauvais ?

A vrai dire, je n'en ai pas de précis. J'essaye juste après une défaite d'oublier le plus vite possible afin de me concentrer sur la rencontre suivante.

Ton plus bel essai ?

Face à Colomiers il y a 7 ou 8 ans. J'intercepte dans nos 22 avant d'entamer une course de 80 mètres au nez et à la barbe d'un certain Jean-Luc Sadourny !

L'adversaire qui t'as le plus impressionné ?

L'équipe de Limoges en 2003. Ils avaient un pack énorme et nous avaient battus trois fois dans la saison dont la dernière en 8^o de finale ...

Ton plus gros défaut ?

Là y a pas photo. Mon côté Râleur bien sûr !

Ta plus grande qualité ?

Ma vitesse. Toujours là malgré mon âge (rire) !

Ton idole gosse ?

Sans hésitation Philippe Sella.

Le joueur que tu aimerais affronter ?

Justement, vu l'admiration que je portais sur lui, j'aurais vraiment aimé affronter une fois Philippe Sella.

Le club dans lequel tu rêverais de jouer un jour ?

Etant Graulhétois, mon souhait majeur était de jouer un jour en équipe 1 du Sporting. Un club qui cultive les valeurs et l'esprit famille du rugby.

Un match qui t'as fait rêver ?

La 1/2°finale de Coupe du Monde France-All Blacks en 99. Ce jour là, j'étais comme un fou devant ma télé ...

Une superstition ?

Disons que j'ai pris pour habitude de ne jamais me raser avant un match.

Un surnom ?

Ackym Patate ! C'est Charal (Pascal Johan ancien 2°ligne du Scg) qui m'avait "baptisé" ainsi pour mon penchant à l'époque sur les potatoes de chez McDo (rire) !

L'émission de télé que tu ne râtes jamais ?

Je ne suis pas un grand fan de la télévision. Je regarde juste tous ce qui se rapproche au monde de l'ovalie comme jour de rugby par exemple.

Le dernier film que tu es allé voir au ciné ?

Colombiana. Un thriller sur la guérilla en Colombie.

Ton avis dessus ?

Une véritable daube ...

Le dernier Cd que tu as acheté ?

J'adore le groupe Dire Straits. Leur ancien album passe constamment en boucle lorsque je suis en voiture ou a mon domicile.

Un site web a nous conseiller ?

Webchoc. Un site ou l'on retrouve des images et des vidéos assez insolite.

Un pays ou tu irais vivre ?

Sans contestation possible la Guadeloupe. J'ai eu la chance d'y passer des vacances et je n'ai qu'une hâte c'est y retourner !

Le plus chambreur de tes coéquipiers ?

Nico Boutié.

Le plus sérieux ?

Puisque il en faut ,Jules Montels.

Le plus mauvais perdant ?

Moi même !

Ton camarade de chambre en déplacement ?

Spoun ! (Cyril De Castro). Depuis le temps qu'on se connaît, on a effectivement passer quelques nuits ensemble ... (rire)